



JUMAT PAHING, 26 JULI 2019
(23 DULKAIDAH 1952)

"KEDAULATAN RAKYAT"
HALAMAN 3

9 MAHASISWA PEMAT FKIP-UAD Ikuti 'Summer Course' di Malaysia

YOGYA (KR) - Sebanyak 9 mahasiswa Prodi Pendidikan Matematika (Pemat) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Ahmad Dahlan (UAD) mengikuti 'Summer Course 2019' di Universiti Malaysia Terengganu (UMT), 26 Juli hingga 10 Agustus. Sembilan mahasiswa semua perempuan tersebut dilepas Dr Trikinasih Handayani MSi (Dekan FKIP-UAD), Ida Puspita MA (Kepala Kantor Urusan Internasional/KUI UAD), Dr Puguh Wahyu Prasetyo (Pengelola Kelas Internasional Prodi Pemat FKIP), Afit Istiandaru MPd (Admin Pemat) dan Uswatun Khasanah MSc (Kaprod Pemat).

Puguh Wahyu dan Afit Istiandaru mengatakan, Pusat Pengajian Informatik dan Matematik Gunaan (PPIMG) UMT memberikan beasiswa kepada 9 mahasiswa Pemat FKIP-UAD untuk mengikuti program Kredit Transfer mata kuliah Multimedia Technology and Mathematical Modelling in Related Topics di



KR-Jayadi Kastari

Mahasiswa Pemat FKIP-UAD saat dilepas para dosen.

semester genap 2018/2019.

"Kesembilan mahasiswa telah melalui serangkaian penilaian dari aspek akademik maupun dukungan orangtua," kata Puguh Wahyu di Dekanat FKIP-UAD, kampus 4 UAD, Ringroad Selatan, Kamis (25/7).

Ditambahkan Uswatun Khasanah, nilai yang diperoleh mahasiswa pada program ini dapat diakui sebagai pengganti mata kuliah Pemodelan Matematika dengan bobot SKS dan konten yang sama.

Sedangkan Trikinasih Handayani mengatakan, FKIP-UAD memberi dukungan ke-

pada mahasiswa untuk memperoleh pengalaman internasional. "Kami berharap kegiatan ini menjadi rintisan kerja sama UAD dengan UMT untuk menyelenggarakan Joint Degree atau Double Degree," ujarnya.

Hal yang sama juga disampaikan Ida Puspita, program ini ada lanjutannya, misalnya UMT mengirim jumlah mahasiswa yang sama ke FKIP-UAD. "Bisa program yang sama atau mirip, nantinya sebagai realisasi Memorandum of Understanding. Kalau ini sifatnya masih Memorandum of Agreement," ujarnya.

(Jay)-d